

人として大きく成長したと感じています。

卒業生の皆さん、今まで生きててくれてありがとうございます。私たち家族に、素敵な思い出、幸せをくれてありがとうございます。夢に向かって新たな一步を踏み出そうとしている皆さんを、私たち大人はいつでも応援しています。

卒業生の皆さん、保護者の皆様、御卒業おめでとうございます。



卒業生に向けて

PTA会長
高橋 龍一



皆さんの「これから」の人生が
明るく、笑顔と幸せに満ちた
ものとなります」と心から
願うとともに、今まで指導
し上げ、卒業生への贈る言葉
とします。

躍がありました。地区中縦体では、三年間の中で積み上げた技術と精神力を各競技、各会場で發揮してくれたと思います。また、運動会を始め文化祭などの学校行事においても、三年生が各実行委員会の委員長として、委員をまとめ、学校全体を目指に近づけるために尽力してくれました。その全てが、さすが「稻中生」と他に誇れるものでした。まさに、「いつでも なん

卒業おめでとうございま
す。皆さんにとつて稻井中



夢に向かつて

第123号
令和2年3月7日

発行者
稻井中学校
P T A
教 養 部

でもいつしょう懸命」という稻中生の合言葉を具現化する行動であつたと思ひます。

卒業を迎えた我が子

卒業おめでとう!! 様々な苦難にも立ち向かえ!!
夢にときめけ、明日にきらめけ!! 卒業おめでとう!!
立派に成長してくれたことを誇りに思います。
人生山あり合あり！ 未来のために頑張ろう。

暖樹父

亮太母
亮佑父
て。祥母
鍊母
靖矩母

卒業おめでとう！自分を信じて前を向きて続けて！感謝して、素直に、謙虚に、自分を信じて！卒業おめでとう。吹奏楽部での演奏最高でした。愛莉、卒業おめでとう。高校生活楽しんでね！！自分のやりたい事を見つけて突き進んでほしい。清く、正しく、かわいい未帆は我が家のお宝物。人生は一度きり好奇心を持ち続け自分に勝て！卒業おめでとう！これからも頑張ってね！好きな人は傷つけない嫌いな人には近づかない。先生方と仲間達に感謝。あなたの頑張りに拍手。稻井中学校での経験を胸に一步ずつ前へ進もう。故郷はいつも貴女の応援団。大きな愛は永遠に。良い事ばかりじゃないよ人生は！でも楽しいよ。卒業おめでとう。夢に向かつて頑張って下さい。卒おめ！夢に向かつて、人生、彩り咲き誇れ！！高校生になつても、父ちゃん大好きって言ってね。卒業！出逢いに感謝。笑顔に感謝。ありがとう。これからも自分に自信をもつて頑張って！！卒業おめでとう！高校でも楽しく過ごしてね。卒業おめでとう！これからもずっと応援するよ。

「雲外蒼天」夢に向かつて歩き出せ！卒業おめでとう
夢に向かつて羽ばたく魁世を応援しています。
楽しめ青春！仲間と過ごす最高の時間を大切に。
よくぞ我慢した！やつとスマボデビューダね。
感謝の気持ちを忘れずに。自分らしさを大切に。

蒼士母
魁世母
慶吾母
壽人母
拓斗母

卒業おめでとう！これからも頑張ってね♡
好きな人は傷つけない嫌いな人には近づかない。
先生方と仲間達に感謝。あなたの頑張りに拍手。
稻井中学校での経験を胸に一歩ずつ前へ進もう。
故郷はいつも貴女の応援団。大きな愛は永遠に。
良い事ばかりじゃないよ人生は！でも楽しいよ。
卒業おめでとう。夢に向かって頑張って下さい。
卒おめー夢に向かって、人生、彩り咲き誇れ!!
高校生になつても、父ちゃん大好きって言つてね。
㊗卒業！出逢いに感謝。笑顔に感謝。ありがとうございます。
これからも自分に自信をもつて頑張って!!
卒業おめでとう！高校でも楽しく過ごしてね。
卒業おめでとう！これからもずっと応援するよ。

。 。
來 実 父 菜 菜 母 空 蘭 母 大 愛 母
空 蘭 母 菜 月 母 藍 子 母 藍 子 母
大 愛 母 藍 子 母 詩 月 母 彩 咲 父
藍 子 母 詩 月 母 千 愛 父 彩 咲 父
詩 月 母 千 愛 父 蒼 母 紋 莉 母 蒼 母
彩 咲 父 蒼 母 紋 莉 母 董 母 怜 亞 母



の自分へ

十年後の自分に書くことは特にないよ。『めんね暖樹(笑)』
きちんと稼ぎ、やせろよ。できれば結婚しなさい。
楽しい人生送つてくれ。たくさん挑戦しろよ。
いい仕事に就きましたか?くじけるな。前に進め!
二〇代楽しんでいるか?かわいい人と結婚しろよ。
ちゃんと働いているのか?元気で頑張れよ。

自分の夢は変わったとしても叶ったか?努力を怠るなよ。

結婚していますか?後悔しないように頑張れ。

マンションを買って将来豪遊できるようになれよー俺!!

しっかり働いていますか?将来の自分に期待してるぞ!

二十五歳の自分。自分で勝てよ。

GP優勝しましたか?クロツク六枚入れるなよ!

今夢を叶えられていますか?後悔せず最後まで頑張れよ。

ハゲていないことを願います。年々金をもつて生きろ!

身長は伸びた?一六年後?彼女がいたらいな。

一人暮らしは慣れた?常に前向きでいること!OK?

三浦 拓斗	松川 寿人	松川 寿宏	中村 寿宏	佐島真那斗	小山 靖矩	及川 錬	岡 亮佑	阿部 奏太	阿部 亮太	阿部 暖樹	足立 暖樹
前田 亘人	前田 蒼士	堀井 圭人	高橋 政哉								





10年後



少しは身長伸びましたか？イケメンにだまされんなよ！阿部ひなた
十五歳の時の夢、叶えますか？自分に負けるなー！！
どんな生活をしてますか？今の私は毎日幸せです。
美容師の私は、清楚ですか？男の人はちゃんと選ば♡
国家試験に合格した？私はそれを夢見て頑張ります。
この世界に佐藤来実という人は存在していますか？
毎日楽しいですか？いっぱい、いっぱい思い出作ってね。
安定した仕事していますか？毎日くじけずにがんば！
狩野未帆
梶原愛莉
梶原ダリア
梶原寧々
菊地莓偉
佐藤蒼菜
佐藤来実
清水空蘭
菅原菜月
杉山大愛
高橋千葉
津田詩月
那須川藍子
平塚彩咲
絵莉千愛
北條詩月
董怜亞

今の仕事はどうですか？笑顔を忘れずにファイト！
やりたいことはできる？楽しく過ごしてね。
たくさんオタ活しますか？ちゃんと働けよー。
くじけるなー落ち込むなー強く生きる。人生は一度きり！
安定した職に就いていますか？自分、頑張れ。
楽しい毎日を過ごしていますか？仕事、頑張ってね！
充実した毎日を送っていますか？いろいろ頑張れ、十年後の私！
三浦千愛
中川詩月
那須川千愛
平塚彩咲
絵莉千愛
北條詩月
董怜亞



教養部

部長 中村尋子

今年度、教養部長として「稲陵」の創作を行いました。大変な作業ではありましたが、より良い紙面にするために知恵とアイディアを出し合うことは楽しくもありました。

「稲陵」の発行は先生方が始め保護者の方々にも多くのご協力をいただきましたこと大変感謝します。

一年間、ありがとうございました。

施設部

部長 濱畑健太郎

施設部の皆さん、一年間お疲れ様でした。今年度の施設部の活動はお疲れ様でした。

今年度の施設部の活動は五月に除草作業、樹木の消毒を行い、八月には親子合同で校庭及び周辺の除草と側溝の泥上げを無事行う事が出来ました。ご協力いたしました先生方や部員の皆さんに改めて感謝申し上げます。

これからも各行事にご理解をいただき、皆様のご協力をお願い致します。

福利厚生部

部長 三浦美奈子

今年のPTAバザーは台風により延期、中止という話もあった中、復興支援もかねて実施する事になり、地域の皆様の御協力により例年と変わらない程の品物を提供して頂き心より感謝申し上げます。子供達の為だけではなく稻井地区全体で作りあげていく行事なんだと実感しました。先生方、父兄の皆様、お手伝いに来てくれた稻井中の皆さん、ありがとうございました。

安全指導部

部長 玉上雅則

今年も大過なく活動することが出来ました。皆様には感謝を申し上げます。安

全指導部では各行事の駐車場整理担当者を増員し、より安全に余裕をもって活動できるように配慮しました。例年以上に活動回数が増え、部員の方々に負担を強いる結果となってしまった事が今後の反省点です。子どもたちと周辺の安全確保のため、活動しやすい方法を見定めていきたいと思います。



救命救急について

講師 石巻消防本部

一学年部長 横山織江

一年 本田愛里奈

お忙しい中、石巻広域消防本部より救急救命士の方を迎えて救命救急について講話を聞いたり、実演などを通して、よく学ぶことができました。

一学年生徒と保護者に参加いただきました。

目の前で人が倒れていたら私は何が出来るだろう。家族が心肺停止状態になってしまったたら119番通報を慌てず対応出来るだろうか。そんな思いから企画させていただきました。

心肺蘇生法やAEDの使用方法をマネキンを使い実際に体験しながらの講習でした。生徒達も恥ずかしそうにマネキンの肩をたたき、「大丈夫ですか。」と声をかけて行つていました。

心肺停止から1分ごとに救命率が10%下がるそうです。今回体験した気道確保からの胸骨圧迫(心臓マッサージ)は胸が5cm程沈む様に圧迫する事。AEDはナビにそつて使う事。そして何より落ちついで周囲の状況を確認してから行う事が大切だと感じました。

家庭教育学級

画に御協力いただき、ありがとうございました。

●書道 ●書きこ初め展

●校内書き初め展

●校長賞受賞

一年 村上吏輝

私は、校内書き初め展で「頂」と書きました。何故か「頂」と書いたかというと部活動と勉強での両立を目指しました。

私は心肺蘇生法について、特に印象に残っていることは、親子で協力して行ったAEDの体験活動です。その活動では、AEDを使用する時の流れを体験しました。その中で、私は一番心臓マッサージに苦労しました。力加減やマッサージをする位置が、とても難しかったです。

心肺蘇生は、いつどこで必要になるかが分かりません。だからこそ、この講習で学んだことを、いつでもどこでも実践できるようにしていきたいです。



書道



令和最初の運動会

体育的行事実行委員長 梶原 愛莉

今年度は、令和最初の運動会といつこともあり、学校全体で新しいことに取り組みました。昨年までは、縦割り対抗でしたが、今年はクラス対抗に変更し、一年生から三年生まで、学級のプライドをかけて競い合いました。

お互いに意見がぶつかり合ったこともありますたが、本番では、とても良い応援や競技ができ、非常に満足しました。

新しい種目を取り入れました。その中でも、十人十脚やサバイバルゲームなど初めてにもかかわらず各学級で作戦を考えたり、協力したりしている姿が見られました。そんな姿が随所に見られたので、体育的行事実行委員会として企画して良かったと心から思いました。

ることが大変でした。迷惑をかけることも多かったと思いますが委員会の仲間や学級の仲間、そして全校生徒の助けがあったからこそ成功させることができた運動会だつたと思います。私の学校生活で一番楽しめた運動会であり、良い経験になつた運動会でした。

最後になりましたが保護者の皆様、温かいご声援本当にありがとうございました。

New Story ~新たな思い出の物語~

文化的行事実行委員長
狩野 未帆

今年の文化祭はスローガンのとおりみんなの新しい思い出となつたと思います。合唱コンクールでは、各学年が金賞を目指して毎日放課後練習に励みました。当日には各学年全員がクラスのために全力で歌つていました。

もおもしろかったです。実行委員会を中心として全校で取り組んだ文化祭はとても楽しく思い出に残るものになつたと思います。実行委員の仕事が台風で遅れて心配でしたが、とても素晴らしい文化祭になつてよかったです。これから

学年発表では、一年生は秋田のNewソーランを披露しました。オリジナルの振り付けがかつこよかつたです。二年生は仙台自主研修で訪問した大学や専門学校文化祭も、全校生徒が協力し合い、楽しいものにしていってほしいと思います。文化祭に協力してくださったみなさま、本当にありがとうございました。



編集後記

副部長
阿部祐子

今年度最後の「稻陵」を
お届け致します。卒業を迎
えられた皆様おめでとうござ
います。

学校行事、部活動すべて

寄稿頂きました皆様、御指導下さいました先生方に部員一同心より感謝申し上げ編集後記と致します。

旅立ちを迎えた三十六人へ

三学年主任 飯野 恵

にいつでも全力で取り組んで、
きた子供達の輝かしい成長を
親子で振り返りながら誌面
を通じ感じて頂けたら嬉しく
思います。



「本業おめでとうござい
ます。いよいよ稻井中を巣立
つ時が来てしまいましたね。
みんなとの学年担当とし
ての関りは、一年だけでした
が、みんなが一番輝いた時期
を一緒に過ごさせてもらいま
した。最高学年として、後

「一家」。みんなのアイデア力と演技力が十分に発揮され、会場を大いに盛り上げました。思い出はほんとに尽きませんが、お別れですね。